

いきいき輝く三和の子 やさしく かしこく たくましく



三和小学校通信 令和4年1月25日(火) No.33

資源回収中止、ご迷惑をおかけしました

23日に延期していた資源回収ですが、20日に県の感染ステージが特別警戒(赤)に上がり、金曜日には100名を超える新規感染者が出たことを踏まえて、中止とさせて頂きました。23日が実施できない場合、2月6日への延期をお便りでお伝えしておりましたが、感染がすぐに終息することは難しいと予想され、本年度は資源回収を中止とさせて頂きます。

この日に合わせて、資源を保管いただいている保護者・地域の皆様には心よりお詫び申し上げます。先週もご迷惑をかけたことから、なんとか23日の実施を考えましたが、保護者・地域の皆様の安全を第一と考えての判断となりましたこと、ご了承ください。尚、資源を1月26日以降28日までに大前田商店が来校・回収してくださる予定です。地域の方の資源を回収して保管してくださっている方がいらっしゃいましたら、お手数をおかけしますが学校にご連絡ください。お預かりします。

地震に備えよう～阪神・淡路大震災の教訓～

先週の集会があった17日は、阪神・淡路大震災が27年前に起こった日。そこで、当時の様子を少し話しましたが、子どもたちは真剣に聞いてくれました。南海トラフ大地震への備えの一つとして、すぐに避難するために、学校では上履きを必ず履くようになっています。小学生の成長は早いので上履きがすぐに小さくなるかと思いますが、かかとを踏まずにきちんと履けるよう、ご協力をお願いします。

1月28日の学習発表会の延期について

24日に学習発表会の延期をお便りでお知らせし、本日は延期の日程のお便りをお配りしました。県の感染ステージは、特別警戒(赤)ですが、日曜日までの直近1週間の新規感染者数が非常事態(紫)の基準値を超えており、大変残念ですが、延期としました。

学習発表会を楽しみになさり、お仕事等の都合をつけてくださったご家庭も多いかと思いますが、ご了承くださいますよう、お願い申し上げます。

★本校では新型コロナウイルス感染症の拡大に関わるお便りは黄色の用紙を用いています。お知りおきください。

新型コロナウイルス感染症の対策について

高知県内の感染拡大が止まりません。また、県のコロナ関連の情報を見ると、連日、児童・生徒の新規感染者の発表があり、2桁に及ぶ日もあることから、子どもへの感染が心配されます。学校としては「検温・マスク着用・手洗い・黙食」や3密を避け、教室の換気を常時行うなど、これまでの基本的な対策を徹底していきます。また、異学年の交流を避けるため、縦割り掃除も中止しました。

ご家庭でも、これまでご協力頂いておりました、検温やマスクの準備、また睡眠時間をしっかりとり、免疫力を高めることなど、引き続きご協力頂きますよう、よろしくお願ひいたします。

今後の学校行事に関しても感染状況によって中止・変更の可能性があります。ご理解・ご協力を頂きますようよろしくお願ひいたします。